



SSKP

つくしんぼの会報誌

つくしんぼ通信

“つくしんぼ”はハンディをもつ子どもたちのための放課後活動のスペースです

1997年8月号
(No.14)

編集～フリースペース
つくしんぼ
町田市小川1511番地
TEL 0427(96)8468

障害児の放課後保障

とつても暑い二日間

八月二日・三日の両日に渡つて、私たちは江東区で開かれた全国障害者問題研究会(全障研)全国大会の特別分科会の一つである『障害児の放課後保障問題全国交流会』に参加させて頂きました。

障害児の放課後問題なんてマニアな分科会には、そんなに大勢集まらないだろう……などと思いつつ、会場へ行ってビックリ!!なんと席がない!!

全国各地から集まつた障害児の放課後活動の関係者が総勢一四〇人近く集まっているではありませんか。

今回の大会において最大規模に近い分科会だったとのこと。

それだけ障害児の放課後問題は最近、重要な問題となつてきて

護学校の先生が率先して始めたグループもありました。そして、どのグループにも共通していた内容は「障害児の放課後保障についての問題は、各地域だけでの問題ではなく、全国的に推し進めていかなければならぬテーマだ」ということでした。

春風の会が地域との交流のためにと社協から頂いたお金とともに開いたお祭りです。やきそば、ポップコーン、わらあめ、ヨーヨー、つるじびき、麦茶、すいか割りなどなどを用意し、無料で配らせて貰いました。

数枚のポスターを貼り、近づけた三つの問題があると感じました。

一つめは、一般の学童保育に準じた「親の就労保障の問題」。二つめは「障害児自身の放課後保障の権利の問題」。そして三つめは「学童期における療育の問題」。

この三つの問題に対するバランスの取れた対処方法に、

どこのグループも頭を悩ませていました。ちなみに、我がつくしんぼは今のところ……いずれの問題もまったくクリア出来ていません。(とほほ)

うーむ、つくしんぼも頑張らなければ……。

春風の会が地域との交流のためにと社協から頂いたお金とともに開いたお祭りです。やきそば、ポップコーン、わらあめ、ヨーヨー、つるじびき、麦茶、すいか割りなどなどを用意し、無料で配らせて貰いました。

数枚のポスターを貼り、近づけた三つの問題があると感じました。

一つめは、一般の学童保育に準じた「親の就労保障の問題」。二つめは「障害児自身の放課後保障の権利の問題」。そして三つめは「学童期における療育の問題」。

この三つの問題に対するバランスの取れた対処方法に、

学校の終業式のあつ

つくしんぼでは、地域との交流をとささやかな夏

まつりを開催しました。

待ち受けたつくしんぼメンバーの親たちとボランティアの皆さんもこれにはビックリ。やきそば作りは全然間に合わないし、くじ引きの前には長蛇の列だし、麦茶はあつつい間になくなつちゃうし、すいか割りのスイカはボロボロだし……。

でも、とつても嬉しいひと時でした。少しはつくしんぼの知名度が上がったかな。

この日に来てくれた子どもたちが、つくしんぼの子どもたちと当たり前のよう

に遊んでくれるようになる日が早く来てくれればいいな、と思っています。

「ありがとうございます」「更新

阿部様、渡部様、池沢様、土屋様、那須野様、志田様、天野様、伊藤様、嶋田様、坂井様、箱崎様、高倉氏原様、深澤様、西村様、鈴木様、阿部様、池田様、佐久間様、伊藤様、みなみ風の会様

所の家々に僅かばかりのビル

をポスティングしただけなのに

に、来るわ来るわ。健常の小

学生幼稚園児たちが次から

次へ。なんと総勢60人ほどが

遊びに来てくれました。

待ち受けたつくしんぼ

まつりを開催しました。

「つくしんぼを支える

春風の会が地域との交

流のためにと社協から頂いた

お金とともに開いたお祭りで

す。やきそば、ポップコーン、

わらあめ、ヨーヨー、つるじ

びき、麦茶、すいか割りな

どなどを用意し、無料で配ら

せて貰いました。

数枚のポスターを貼り、近

づけた三つの問題があると感じ

ました。

一つめは、一般の学童保育に準じた「親の就労保障の問題」。二つめは「障害児自身の放課後保障の権利の問題」。そして三つめは「学童期における療育の問題」。

この三つの問題に対するバランスの取れた対処方法に、

どこのグループも頭を悩ませていました。ちなみに、我がつくしんぼは今のところ……いずれの問題もまったくクリア出来ていません。(とほほ)

うーむ、つくしんぼも頑張らなければ……。

数枚のポスターを貼り、近づけた三つの問題があると感じました。

一つめは、一般の学童保育に準じた「親の就労保障の問題」。二つめは「障害児自身の放課後保障の権利の問題」。そして三つめは「学童期における療育の問題」。

この三つの問題に対するバランスの取れた対処方法に、

どこのグループも頭を悩ませていました。ちなみに、我がつくしんぼは今のところ……いずれの問題もまったくクリア出来ていません。(とほほ)

<p

